

Le Train Bleu, Lourdes, le Diocèse faisaient partie de la vie de Papa. A son décès, en 2013, j'ai voulu accompagner Maman en tant qu'hospitalière pour suivre ses traces. J'ai alors compris pourquoi Papa s'impliquait tant : être au service de l'autre est un vrai cadeau, Lourdes apporte beaucoup plus que l'on y donne.

Les relations avec les malades sont de vraies relations simples et authentiques. On oublie la compétition, le vouloir se dépasser,... on se libère, on écoute, on partage, on se tourne vers l'essentiel. On se sent utile, c'est un enrichissement réciproque.

Depuis 2013, je retourne à Lourdes chaque année en remerciant Papa de m'avoir montré le chemin. Je suis heureuse de faire partie de la grande famille du Train Bleu (malades et bénévoles), j'y ai fait de merveilleuses rencontres, c'est une aventure extraordinaire !

Laetitia Delahoutre, responsable de la salle rose.

